

2022年2月3日  
相鉄バス株式会社

## 当社社員の新型コロナウイルス感染について

当社社員（事務所員：以下、「当該社員」といいます。）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしましたので、下記のとおりお知らせいたします。

### 記

#### 【当該社員】

判明日 2022年2月3日（木）  
勤務場所 横浜営業所（横浜市）

#### 【当該社員の経過】

- ・1月31日（月） 発熱
- ・2月2日（水） PCR受検
- ・2月3日（木） 新型コロナウイルス陽性と判明
- ・当該社員の最終出勤日は1月31日（月）です。

#### 【感染拡大防止の対応について】

- ・当該社員は、お客様と接触する業務についておりません。
- ・当該社員との濃厚接触者については、いないことを確認しております。
- ・当該社員が勤務する営業所等、必要箇所の消毒作業はすでに実施しました。

当社では日頃からお客様や社員の安全を最優先に考え、社員の検温やマスクの着用、手指消毒の徹底をはじめ、バス車内の光触媒による抗菌加工および消毒・換気等を実施し、新型コロナウイルス感染症の感染予防・感染拡大防止に努めています。今後も保健所および関係機関等との連携を図り、必要な措置を適切に講じたうえ運行してまいります。

以上